



Pièces	6 Pièces
Superficie	159 m²
Référence	67-35
Prix	720 000 €

Uzès

Maison à vendre (30700)

Cette propriété de plain-pied se place dans un environnement naturel privilégié à 2.8 km du centre historique d'Uzès. L'entrée ouvre sur la grande pièce de réception de 49 m² ouvre plein sud sur la terrasse de la maison et bénéficie d'une luminosité hors du commun. Attenante, la cuisine offre un équipement luxueux. Buanderie. Puis, de l'autre côté de la pièce de réception un couloir dessert l'espace nuit de la propriété. La suite principale (27.7 m²) offre une vaste salle de bains (double vasque, baignoire, douche italienne, et cabinet), une chambre, ainsi qu'un dressing room. Les deux autres ...

This single-storey property is set in a privileged natural environment 2.8 km from the historic centre of Uzès. The entrance hall opens onto the large 49 m² reception room, which faces south and opens onto the house's terrace and benefits from an exceptional amount of natural light. The adjoining kitchen is luxuriously equipped. Utility room. Then, on the other side of the reception room, a corridor leads to the property's sleeping area. The master suite (27.7 m²) offers a vast bathroom (double washbasin, bath, Italian shower and basin), a bedroom and a dressing room. The other two suites (2.2 ...

CATHERINE LA BRUYERE IMMOBILIER

10 Avenue de la Libération - 30700 UZÈS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

